

66^{ème} cérémonie des Anus d'Or!



Tout le gratin mondain sera présent ce soir pour la nouvelle cérémonie des Anus d'Or, anciennement nommée « *La nuit de l'anus le plus dilaté* ».

Celle-ci sera diffusée en direct et en prime time sur Rance Télévision au grand dam de Anal Plus pionner dans son genre avec le Quotidien de la Pénétration. Elle sera à n'en pas douter suivie par des dizaines de millions de téléspectateurs avides de savoir qui sera le grand trou de balle de l'année.

Profitons de l'occasion pour faire taire tous les détracteurs et autres pessimistes adeptes du « *c'était mieux avant* ». Je les entends me rappeler que dans le temps il y avait des émissions comme « *Les dossiers de l'écran* », « *Le grand échiquier* », « *Apostrophe* » et j'en passe. Mais qu'ils se taisent, la cérémonie des Anus d'Or est bien la preuve que la relève est là et bien là !

La fête se déroule au 666 rue St Denis. Si vous avez la chance d'y être convié, je vous conseille les transports en commun et de descendre à la station Cambronne. Certes, il y aura un peu plus de marche à pied, mais cela vous permettra de vous mettre déjà dans l'ambiance avant de pénétrer.

Pour les extra-terrestres qui ne connaîtraient pas encore cette institution, je vous rappelle que la cérémonie vise à récompenser les acteurs connus du public qui ont trahi toutes leurs valeurs, leurs idéaux, leur honnêteté et leur dignité principalement dans le but de garder leur job, d'exister, d'évoluer dans leur carrière ou plus simplement de faire le mal et rejoindre l'équipe de Satan.

Il existe bien évidemment des personnages haut en couleur, hors catégorie, qui, pour grimper dans la hiérarchie, bien que déjà scientifiques, députés, ministres, propagandistes ou autres (*raier la ou les mentions inutiles*), n'ont pas hésité à renoncer à leur hétérosexualité déviante pour l'avancement de leur carrière. Il paraît que c'est la première fois le plus douloureux, après on s'y habitue et même on y prend goût. Qui serions-nous pour juger, nous pauvres aveugles hétérosexuels ?!

Dans la continuité des traditions.

Les Anus d'Or sont issus d'une grande tradition d'enculade du peuple dont le 20^{ème} siècle et le premier quart du 21^{ème} sont riches de pénétrations diverses et variées.

Rappelez-vous de la Première Guerre mondiale, Pearl Harbor, l'assassinat de JFK, l'homme sur la Lune, le SIDA, la guerre du golfe, le 11 septembre et j'en passe. Tous ces événements et bien d'autres seraient dignes de la cérémonie des Anus d'Or.

Sans compter ces héros comme le Président Johnson et le golf du Tonkin ou Colin Powell et sa fameuse fiole d'anthrax à l'ONU qui s'est concrétisée en millions de morts civils.

Depuis quelques années nous vivons une période faste avec le Covid, les injections expérimentales, l'OMS, le réchauffement climatique, la montée des océans, la transition énergétique.

1 Fiction humoristique issue d'un cerveau malade et sans le moindre lien avec une réalité passée ou présente.

Sans compter le prix de l'énergie, l'inflation, les voitures électriques, les passoires thermiques, la surpopulation, la suppression de nos libertés, l'OTAN, le massacre des palestiniens, la guerre en Ukraine, le sabotage de Nordstream, l'incendie de Notre-Dame ou les attaques sous faux drapeaux. Jamais les Anus d'Or n'ont eu autant de raisons d'exister pour notre plus grand plaisir.

Un événement inter-planétaire dont le succès perdure.

Il est tel que les coupures pub coûteront aussi cher que pour le Super Bowl. Nous retrouverons bien sûr les sponsors habituels dont je ne citerai pas les noms pour éviter la publicité camouflée mais sachez que les fabricants de préservatifs parfumés, de vaseline, d'huile de vidange, de crème contre les fissures anales, d'outils électro-portatifs et de chirurgie suite à un prolapsus de l'intestin sont toujours fidèles au rendez-vous depuis le début de cette merveilleuse aventure. De plus nous avons la chance de voir de nouveaux mécènes comme des fabricants de désodorisants, de raviolis en sauce, de boudins créoles ou de chili con carne qui permettront d'égayer la fête.

Les mauvaises langues (*de pute ?*) auraient pu imaginer qu'après des années de pénétration généralisée et quasi quotidienne de tous les français (*mais aussi européens et occidentaux*), la cérémonie eut perdu un peu de sa saveur et de son odeur printanière mais c'est sans oublier l'imagination des organisateurs qui ne sont jamais à cours de nouvelles idées pour nous la mettre encore plus profonde.

Force est de constater que le public n'est toujours pas lassé de se faire enculer années après années et qu'il en redemande toujours plus. Imaginez que les sondages pour les prochaines élections européennes donnent 97% aux listes qui ne veulent pas entendre parler de Frexit, c'est dire à quel point les électeurs en demandent et en redemandent.

Il faut dire qu'à l'instar des benzodiazépines, il est nécessaire d'augmenter la dose pour ressentir les mêmes effets. Rocco Siffredi fait désormais figure de vermisseau au regard des baobabs inventés pour nous apporter de nouvelles sensations.

Je vous rappelle que parallèlement à la cérémonie aura lieu le concours de la plus longue période sans pouvoir s'asseoir sur une chaise. Le record actuel est détenu par un-e journalist-e français-e et je ne ferais pas l'affront de vous dire son nom-e et s'il-e travaille sur le sévice public ou pas.

Il faut dire qu'iel ne peut plus se mettre sur une chaise non percée depuis plus de six ans et demi.

Santé : L'Angine de Gorge Anale TERminale ou AGATE, le « *nouveau SIDA* » au marché prometteur.

Rappelons que ce héros propagandiste est un des premiers à avoir contracté cette nouvelle maladie hautement contagieuse qui consiste à attraper le « *mal de gorge par l'anus* ».

Pour celles et ceux qui se rappellent de la douce période Covid, j'avais écrit un pamphlet militant pour « *la plume dans le cul²* » afin de se protéger du virus diabolique.

La recherche sur l'Angine de Gorge Anale TERminale doit s'intensifier afin de pouvoir développer au plus vite un vaccin salvateur. Il semblerait que le virus pénètre par le trou de balle et à force de pénétrations répétées remonte jusqu'à la gorge.

Symptômes de l'AGATE.

Au commencement la maladie se traduit par un simple prurit anal puis les symptômes se diversifient et s'aggravent.

² <https://7milliards.fr/tortosa20210904-plume-dans-le-cul.pdf>

Parmi ceux-ci citons :

- Des difficultés pour s'asseoir.
- Une diarrhée chronique.
- Une odeur persistante.
- Des selles dans le slip.
- Des croûtes qui suintent.

Et enfin :

- Une odeur de merde dans la bouche.
- Une irritation de la gorge pouvant conduire à une obstruction des voies respiratoires.

En plus de ces symptômes classiques présents aussi dans le Covid, nous rencontrons fréquemment :

- Un repli sur soi.
- Une perte de spiritualité.
- Une forte perte de pouvoir d'achat.
- Une obligation de jeter sa voiture fonctionnelle.
- Une frénésie d'injection de substances toxiques expérimentales.
- Une peur d'un prétendu réchauffement climatique causé par l'homme.
- Une volonté de faire la guerre à bien plus fort que soi et d'exterminer les plus faibles.

Etc.

Sachez que la maladie peut conduire à la folie comme croire que nous vivons en démocratie, que l'industrie pharmaceutique est aussi au service de l'humain ou que les élites veulent notre bien.

Nous ne doutons pas que les scientifiques qui mettront au point ce vaccin « *efficace et sans effet secondaire* », bref comme tous les autres, recevront un Anus d'Or l'année de leur extraordinaire commercialisation.

Un test PCR, constitué d'un petit concombre de six centimètres de diamètre et de 33 centimètres de long recouvert de papier de verre grain 66 en son bout, est déjà disponible en pharmacie afin de pouvoir se faire tester. Notez que le modèle pour enfant est commercialisé avec un papier de verre grain 120.

Pour qu'il soit précis et efficace il est indispensable de l'enfoncer totalement puis le ressortir 10 fois de suite afin d'avoir un prélèvement de meilleure qualité et éviter les faux négatifs.

Prions pour que ce test 100% efficace, sans douleur, non invasif et sans le moindre effet secondaire soit rapidement généralisé.

Ceci est d'autant plus important qu'une majorité écrasante de français ignore totalement être porteurs de l'AGATE alors qu'ils se font enculer tous les jours depuis des décennies à un rythme de plus en plus effréné. Ils attribuent leur symptômes à tout comme par exemple le réchauffement climatique mais pas aux pénétrations répétées qu'ils n'imaginent même pas.

Notons que les propagandistes sont là pour les « *informer* ». et les « *protéger des complotistes* ».

Leur unique source d'information demeure mainstream ce qui les met à l'abri de toute vérité.

Nombreux lots à gagner lors de la cérémonie.

Nouveauté, une tombola sera organisée, chaque participant devant verser la somme symbolique de 166 euros (*rapport à l'événement*) dont les bénéfices après pot de vin seront reversés à l'association de lutte contre l'AGATE et le cancer du trou de balle. Les vainqueurs se verront la chance de se faire pénétrer en direct par un des lauréats précédents des Anus d'Or.

Petite précision, les heureux gagnants des années précédentes ayant moyennement apprécié la pénétration à sec, source d'un plaisir violent mais trop fugace... Celle-ci sera désormais effectuée avec de l'huile de vidange usagée 20w50 offerte par notre sponsor amateur de sports de glisse.

Vous savez, il est important pour nous, petites gens, moins que rien, de pouvoir nous identifier à une star de la pénétration anale. Quelle fierté de pouvoir obtenir une dédicace autour de son trou de balle récemment dilaté par un de nos héros préférés :

- « *J'ai acheté une voiture électrique pour sauver la planète* ».
 - « *J'ai mon passe sanitaire avec 8 rappels de « vaccins » qui vaut bien 10 légions d'honneur.* »
 - « *Je me suis chauffé à 17 degrés tout l'hiver mais grand-mère nous a quitté suite à un Covid.* »
 - « *Je soutiens Zelensky, je n'achète plus de Vodka, je ne consomme que des avocats israéliens.* »
- Et j'en passe.

Questions juridiques et philosophiques.

Je vous rappelle que les nouvelles lois considèrent avec justesse que, même dans le cadre privé, toute parole raciste, homophobe, transphobe, satanophobe, schwabphobe, génociphobe, pédophobe, climatophobe et j'en passe doit être sanctionnée. Que ne l'a-t-on fait plus tôt !

La défense de la démocratie et de la liberté de parole doit passer par un encadrement stricte limitant cette expression aux seules pensées autorisées par le gouvernement.

Il demeure néanmoins certaines questions :

Un de mes fidèles lecteurs habitant « *Cul de Poule le Bas* » m'a posé une question fort pertinente que je m'empresse de reproduire ici :

« Dès lors que l'homosexualité est devenue tendance, que ce simple statut prouve la vigueur de notre démocratie et de l'évolution des mentalités, traiter une personne, par exemple un homme politique « d'enculé », relève-t-il de l'insulte et tombe-t-il sous le coup de la loi ? »

Je remercie ce fidèle lecteur pour cette question de bon sens.

Durant les temps obscurantistes la sodomie pratiquée par deux hommes (*terme impropre de l'époque voulant dire « biologiquement nés avec un pénis »*) relevait de la perversion, de la psychiatrie et était condamné par toutes les religions monothéistes non sataniques. Dès lors traiter une personne de « *pédé* » ou « *d'enculé* » relevait bien évidemment de l'insulte.

Mais ça c'était avant !

Aujourd'hui vous ne verrez plus la moindre émission de divertissement, série ou film dans lequel ne seront pas représentés quelques « *folles* » ou « *gays* ». Qui serait choqué de voir un adolescent avoir des rapports sexuels avec un homme de 25 ans dans le film « *Call Me by Your Name* » qui a eu trois nominations aux Golden Globes, quatre nominations aux BAFTA et aux Oscars et a remporté l'Oscar 2018 du meilleur scénario adapté. Dire que certains doutent du tournant merveilleux pris par notre civilisation !!!

Imaginez-vous qu'il y a eu polémique sur le film ? Et bien oui, ne vous en déplaise :

« Certains ont reproché au film, son manque de scène explicite, comme si le film exprimait une honte ou une pudeur. Peut-être que l'amour entre personnes du même sexe n'est pas encore accepté au point de paraître tout à fait banal dans les films à destination du grand public³. »

³ <http://www.lesecransterribles.com/call-me-by-your-name-bulle-damourspassees/44303>

Certes il y a encore un peu de chemin à parcourir, certes le film est bien heureusement tout public, néanmoins nous pouvons regretter que des enfants de six ans ayant vu ce film en famille n'aient pu observer la bite turgescente circoncise de cet adulte pénétrer dans le cul vierge de l'adolescent avide de nouvelles sensations et en quête de plaisir. Bien heureusement, les programmes scolaires à l'école primaire sont désormais là pour informer nos jeunes têtes blondes sur l'acte amoureux le plus naturel qu'il soit dès lors qu'il n'est pas entre un mâle et une femelle, qui plus est blancs et occidentaux.

Donc si nous sommes le plus objectif possible, traiter quiconque « *d'enculé* » serait plutôt une marque positive fort sympathique alors que le traiter « *d'hétérosexuel* » relèverait plus de l'obscurantisme et de l'insulte.

Il serait important qu'une jurisprudence s'installe en ce sens.

Une autre question tout aussi intéressante posée par un internaute de « *Saucisse en brie* » dans le Bas-Rhin.

« *Peut-on considérer qu'il y a insulte dès lors que l'on traite un enculé d'enculé ?* »

Cette question est toute aussi pertinente que la précédente et je vais faire en sorte d'y répondre le plus profondément possible.

Il ne fait aucun doute que certaines personnalités ou hommes politiques sont des enculés du fait de leur pratique sexuelle totalement naturelle et recommandée, notamment pour lutter contre la surpopulation mondiale. Être un enculé est donc bon pour la planète, autant que de manger des insectes ou de la viande artificielle. Qu'un député, ministre ou président le soit devrait être considéré comme signe de la bonne santé de notre grande démocratie. Le simple statut d'enculé devrait se suffire pour occuper un tel poste largement mérité, et ce, proportionnellement au diamètre de son trou de balle.

De fait traiter un enculé d'enculé revient à faire rappel d'une qualité propre à l'individu.

En vient donc la question « *est-il légal de dire la vérité ?* ». La réponse est « *ça dépend* ».

La réponse serait aussi la même, « *ça dépend* » à la question « *est-il légal de mentir ?* »

Comprenez bien que la Vérité dépend uniquement du ministère du même nom, encore heureux me direz-vous. Si demain celui-ci décrète que la Terre est plate, grâce au consensus scientifique de ceux qui sont d'accord et payés pour l'affirmer, alors la Vérité sera que celle-ci est plate. Dès lors affirmer le contraire, même preuves (*pseudo*) scientifiques à l'appui, relèverait du mensonge et serait donc condamnable.

De fait, dire que tel ou tel ministre est un enculé alors qu'il est factuellement un enculé, ce qui est même reconnu par celui-ci, devrait être considéré comme un simple constat et même une forme de compliment. C'est du même ordre que si on lui disait « *Whoa tu es grand toi !* », un simple fait positif. Il ne devrait donc pas être condamnable de le croiser dans la rue et lui dire « *Salut l'enculé, ça va bien aujourd'hui ?* » geste auquel il pourrait répondre par un simple salut amical en arborant son tee-shirt de vainqueur d'un Anus d'Or.

J'espère vous avoir éclairé par ces réponses, n'hésitez-pas à me contacter si vous en avez d'autres.

Séquence émotion.

Hélas l'heure est aussi à l'émotion. Un grand homme, M Lépidoptère-vagabond, nous a quitté il y a quelques semaines, lui qui avait tant fait pour la promotion de la cause anale. Jusqu'à son dernier souffle il a tenu à enculer quiconque passait devant sa bite sans racisme ou discrimination due à l'âge, ce qui est à son honneur (*même si pour lui la jeunesse devait être une priorité absolue*). Son intégrité et le sens de l'État lui permit de ne jamais être poursuivi par la justice des Hommes.

Lui qui craignait le froid, nul doute qu'il sera bien au chaud dans l'au-delà. Il serait trop long de citer les œuvres majeures auxquelles il avait apporté son expertise, par exemple « *La grosse bite d'Arachide*⁴ » qui fut un succès salué en son temps par la presse. Citons le journal « *Liberté* » toujours à la pointe du progressisme, du Wokisme et de la lutte contre l'obscurantisme catholique d'extrême-droite (*pléonasme*) qui ne tarissait pas d'éloges sur cette petite gourmandise :

- « *Un bonbon au poivre vert. Délicieusement politiquement incorrect.* »
- « *Détonnant petit court-métrage* »
- « *Si on y voit (fugacement) une queue, et une belle, elle n'est pas en action et a fort peu de chance d'être vraiment celle du jeune acteur qui est censé l'arborer, aussi prometteur paraissent-il* »

ou encore

- « *Le film devrait être montré dans toutes les classes.* »

Comment ne pas être raccord avec ces **journalistes** propagandistes multi récompensés d'un Anus d'Or au fil des années.

Espérons donc que les programmes scolaires incluent des extraits de l'œuvre de ce grand homme, ami de tous et des enfants et particulièrement d'un ancien ministre amateur d'exotisme et de musique.

Il y a certes quelques petits progrès comme l'apprentissage de la masturbation dès trois ans mais une grande partie du chemin reste à parcourir.

Les différentes catégories et les nouveautés de l'année pour la cérémonie des Anus d'Or.

Mais bon, assez de nostalgie et de tristesse, la vie continue, « *le chauve must go in* », comme on dit dans le milieu. Revenons à cette grande fête de l'anus dilaté qui nous attend ce soir.

Comme indiqué nous retrouverons des catégories classiques comme :

- L'Anus d'Or de la pute journaliste le plus enculé, meilleur propagandiste.
- L'Anus d'Or de la pute présentateur télé le plus enculé qui nous abrutit le plus possible.
- L'Anus d'Or de la pute politique le plus enculé qui réduit nos libertés et notre pouvoir d'achat pour notre « *sécurité* ».
- L'Anus d'Or de la pute médecin de plateau le plus enculé qui nous vend de la peur et nous propose de nous injecter un poison une fois par mois pour lutter contre des virus informatiques.

De nouvelles catégories ont vu le jour pour notre plus grande flatulence réactive :

- L'Anus d'Or de la pute climatologue le plus enculé qui nous propose de tuer nos chiens et d'arrêter de manger de la viande, y compris locale et bio, pour sauver la planète.
- L'Anus d'Or de la pute des instances européennes le plus enculé qui nous propose de « *supprimer la démocratie pour sauver la démocratie* ».
- L'Anus d'Or de la pute conseiller militaire le plus enculé et sans enfant qui propose d'envoyer les nôtres se faire déchiqeter en Ukraine pour l'escroc cocaïnomane pro-nazi.
- L'Anus d'Or du parti politique qui nous promet de réformer l'Europe sans la quitter et en restant dans l'OTAN et dans l'Euro.

Je ne vous les cite pas tous pour ne pas gâcher l'effet de surprise.

4 Titre modifié par pudeur.

Il est tellement bon de se faire enculer quand on s'y attend le moins, au détour d'un amendement ou d'un décret bien épicié revoté à deux heures du matin quand le premier vote lui était défavorable.

Rappel de règlement.

Certains le regrettent, je le sais si bien, mais ni les ministres et présidents de l'UE, ni le Conseil d'État, le Conseil Constitutionnel, le Président de la commission Européenne, les dirigeants de l'OTAN, de l'OMS, de la CEDH, de l'ONU, de l'OMC, des industries pharmaceutiques, d'armements et autres ne peuvent participer aux Anus d'Or.

Pour des raisons d'équité il n'est pas possible de l'obtenir plusieurs années de suite, sinon ils le recevraient tous les ans. Ce qui n'empêche pas de l'avoir à titre honorifique. Gardez en tête qu'ils sont tous dans le Hall of Fame au fond de notre gorge. Sans eux l'AGATE n'aurait jamais vu le jour.

Aider les âmes égarées.

Songez que durant l'écriture de ces phrases, un brave homme, un peu dérangé bien entendu. J'en parle car dans sa douce folie il s'est mis en tête que sa femme était décédée suite à l'injection Anti-Covid sus nommée « *la Sainte Ampoule* », probablement manipulé par des enculés de complotistes sans effroi ni doigts. Je sais bien cela pourrait faire rire si ce n'était pas si pathétique. J'imagine votre tête, pardon votre trou de balle quand vous, les injectés 6 doses qui vous apprêtez à faire votre rappel afin que les JO ne soient pas endeuillés par de nouveaux morts Covid, entendez de tels délires. Qui doute encore de l'innocuité et de l'efficacité de cette Sainte Ampoule qui a sauvé des milliards de vie et sans doute de l'extinction de la race humaine. Qui doute qu'il est logique de rendre un vaccin obligatoire dès lors que les vaccinés sont protégés ?

Qui serait assez con pour se faire injecter 6 doses d'un produit expérimental qui ne protégerait en rien de cette maladie informatique (*virus*) et de la contamination, soyons un peu sérieux que diable. Ce n'est plus un trou de balle mais un hall de gare que vous auriez si ce produit était aussi dangereux qu'inefficace. Une étude a d'ailleurs prouvé que seuls les covidosceptiques développaient des symptômes psychosomatiques suite à l'injection,

Bref voilà que cet homme, aveuglé par le chagrin, et avec de fortes douleurs dans le fondement, ce que l'on aurait à moins, a eu l'audace de téléphoner à son grand monarque pour lui dire qu'il fallait s'occuper des effets secondaires de la Sainte Ampoule. Imaginez l'embarra de celui-ci, il n'allait quand même pas avouer à ce déchet humain, ce gueux, ce simple électeur, qu'il était en dehors de toute réalité. Vous savez la folie est sans limite de nos jours, sachez que certains croient que des femmes publiques sont des hommes au point qu'il devient nécessaire d'écrire des livres et bientôt une fiction en plusieurs épisodes pour ramener ces déments à la réalité. Mais pardon, une fois de plus je m'égarer tel une bite turgescente dans le trou de balle d'un ministre faisant penser à une cathédrale, tant l'écho demeure (*C'est là que l'on voit le professionnalisme des enculés qui nous gouvernent, ils testent plusieurs fois la mesure sur eux-mêmes avant de pénétrer à leur tour l'ensemble des français*).

J'entends que vous pourriez une fois de plus me reprocher de m'égarer mais comment ne pas babiller tant la période que nous vivons est emplie d'amour, de poésie et de foutre.

J'en reviens donc à ce pauvre homme dont la perte d'un être cher a fait basculer sa frêle raison. Celui-ci avec son petit, très petit cerveau d'analphabète d'extrême droite complotiste a imaginé que la Sainte Ampoule avait pu provoquer le décès de sa femme. Tout être un peu censé sait bien que ce n'est pas l'injection mais la compote de pomme du jardin, non pasteurisée, qui hélas a conduit au drame. Que pouvait donc faire ce bon roi qui aime distribuer de la merde à ses concitoyens (*dans le texte*) afin de leur remémorer la fête de la sodomie. Ce bon monarque ne pouvait de raison avouer à ce brave homme qu'il était fou, il ne l'aurait pas entendu.

Il ne pouvait rester indifférent face à sa souffrance, d'autant plus qu'il aurait pu contaminer d'autres débilés qui à leur tour se mettraient à imaginer une sorte de complot totalement délirant. C'est alors qu'il eut la bonne idée de faire arrêter le bougre. Attention non pas une simple convocation à la police tel jour à telle heure afin de l'interroger sur ses intentions. Non, non, non ! Il fallait un coup de poing psychologique. Et quoi de mieux qu'une descente de 15 flics à 6 heures du matin, comme dans les films en défonçant les portes... Puis une dizaine d'heures de garde à vue, tel un électrochoc afin de ramener ce fou à la réalité. C'est ainsi que l'on voit qu'il y a du bon en tous, y compris dans un monarque qui aurait pu basculer dans la dictature mais dont cet événement prouve une fois de plus qu'il est resté proche de son peuple aimé.

Un message d'espoir et de paix.

Ne polémiquons pas, ne soyons pas aigris, même les plus privilégiés goûteront tôt ou tard à une pénétration bien méritée, c'est une question de patience, vous les grands vous y aurez droit, n'en doutez point.

Imaginez un monde idéal, une sorte de ronde, dans lequel chaque personne, jeune, vieille, pauvre ou riche, quelle que soit sa religion, sa couleur de peau, ses opinions politiques, sa nationalité serait enculée par un de ses frères humains et qui à son tour enculerait son voisin.

Une merveilleuse chaîne de pénétration anale tout autour de la Terre ne peut que nous faire militer pour une ~~démocratie~~ gouvernance mondiale voulue par les grands de ce monde. Ah je me sens l'âme poète, plein d'espoir, d'illusions et de courant d'air... néanmoins avec la gorge qui gratte un peu.

Je le redis pour celles et ceux qui seraient perdus, dans le doute, comme disait un grand homme politique « *la bête de l'événement est là*⁵ ».

Vous savez nous touchons au divin au merveilleux, un ange passe laissant une petite odeur persistante et suave.

La raison principale des Anus d'Or est de ne pas nous faire oublier que tous les grands de ce monde et leurs ~~serviteurs~~ putés ne nous oublient pas et nous la mettent profonde jours après jours.

Longue vie aux Anus d'Or.

Je vous souhaite une excellente cérémonie.

Alain Tortosa⁶ expert en pénétration.

22 avril 2024

<https://7milliards.fr/tortosa20240422-ceremonie-anus-d-or.pdf>

⁵ Vous pouvez facilement retrouver l'interview dans laquelle il prononce ces mots.

⁶ « Stop état urgence » <https://t.me/+cNljt4jKWeVW0I1o>

« Docus qui dérangent » <https://t.me/+Vb2sIUv5Lk9hZmZk>

« 7 milliards d'esclaves et demain ? » <https://7milliards.fr>